

# 'Apagón' en norte se va a julio: SCT

Carla Martínez

carla.martinez@eluniversal.com.mx

El "apagón" analógico previsto para este año en ciudades de la frontera norte para mayo, se moverá julio, dijo Ignacio Peralta, **subsecretario de Comunicaciones** de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

"Es probable que para algunas de las ciudades fronterizas que se tienen que atender, se cambie para alrededor de julio de 2014, pero para algunas de ellas va a cambiar fundamentalmente por uno de los aprendizajes que tuvimos en Tijuana, que tiene que ver con el hecho de que no existan eventos importantes cerca de los 'apagones' analógicos", explicó el subsecretario.

Dijo que Tijuana se "apagó" en una fecha cercana a elecciones y este año se celebrará el Mundial de Fútbol.

Las ciudades que estaban calendarizadas para "apagarse" en mayo eran: Ciudad Juárez, Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros y Monterrey; sin embargo, el subsecretario agregó que se van a "apagar" huellas radiodifundidas y no ciudades en específico, para evitar que haya lugares que se queden sin señal de televisión.

"Lo que se informará al **Instituto Federal de Telecomunicaciones** es que en una zona de huella radiodifundida ya se entregaron los equipos a 90% del padrón de la Sedesol", detalló.

Con este nuevo programa, que contempla la entrega de televisores digitales a las personas que formen parte

del padrón de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), se espera llegar a un acumulado de entre 12 a 13 millones de hogares de dicho padrón, de los cuales se entregarán entre 3 y 4 millones de pantallas este 2014.

Para el resto del país se realizará una licitación abierta en mayo para comenzar a entregar televisiones a partir de julio próximo.

La SCT realizará un proyecto piloto en Reynosa y Nuevo Laredo de entrega de televisiones, 60 mil en cada ciudad. Una vez que se entregue a los ciudadanos del padrón de Sedesol se abrirá una ventanilla donde la gente que considera que debe ser atendida acuda a solicitar el televisor, ya que de los

15 millones de hogares que requieren televisor, sólo 13 millones son parte del padrón.

"Aceptamos la posibilidad de que alguien que deba estar en el padrón no lo esté, pero previo estudio de

Sedesol se compruebe que califica", mencionó Peralta.

Comentó que están analizando el caso de Tijuana, ya que con el programa anterior la población objetivo recibió decodificadores y/o televisiones como se prevé en el nuevo plan.

"Es un tema de carácter jurídico, no tenemos todavía el resolutivo al respecto, para

conocer si tenemos elementos jurídicos que nos permitan entregar televisores en Tijuana, no obstante que ya estén recibiendo señales digitales a través del programa de decodificadores que entregó la Cofetel el año pasado", señaló.

Además, con este plan para la transición hacia la Televisión Digital Terrestre, se busca cumplir con la conectividad a internet de 70% de los hogares con velocidades de descarga que sean similares al promedio de los países de la OCDE.

Las televisiones que se entregarán "nos permite, no sólo atender a la televisión digital con calidad para los usuarios, sino que además van a ser equipos que van a estar listos para poderse conectar a internet", dijo.

## 60 mil

televisores se entregarán en Reynosa y Nuevo Laredo



Todo parece indicar que va a participar la iniciativa privada de manera importante en el despliegue de infraestructura y de la red [para la conexión de internet]"

**Ignacio Peralta,**  
subsecretario de la SCT



Fecha <b>28.02.2014</b>	Sección <b>Cartera</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



**PROGRAMA.** Las ciudades que estaban calendarizadas eran: Ciudad Juárez, Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros y Monterrey